



Mayores Informes:

museo.cielo.abierto@scrd.gov.co

www.culturarecreacionydeporte.gov.co/museo-cielo-abierto

El 1er Concurso Internacional Museo a Cielo Abierto de Bogotá es un proyecto de la alianza entre la Secretaría Distrital de Cultura, Recreación y Deporte, la Transportadora de Gas Internacional, TGI S.A. ESP, El Instituto Distrital de Patrimonio Cultural y la Fundación Escuela Taller de Bogotá.



1ER CONCURSO INTERNACIONAL MUSEO A CIELO ABIERTO DE BOGOTÁ

Rotonda Calle 19 con Carrera 3. Sector Las Aguas.

Premio a una propuesta de obra de arte para el espacio público de Bogotá 2014



SECRETARÍA DE CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE - Instituto Distrital de Patrimonio Cultural

Presentación del concurso

El Museo a Cielo Abierto de Bogotá está conformado por 639 esculturas y monumentos instalados en el espacio público de Bogotá, bajo la custodia del Instituto Distrital de Patrimonio Cultural, entidad adscrita a la Secretaría Distrital de Cultura Recreación y Deporte de la Alcaldía Mayor de Bogotá. Estas obras artísticas y patrimoniales fueron implantadas en distintos momentos del desarrollo urbano capitalino bajo diversos criterios estéticos, sociales y políticos y, a partir de las mismas, los ciudadanos han construido diferentes relaciones con el espacio público.

La Secretaría Distrital de Cultura, Recreación y Deporte y su Instituto Distrital de Patrimonio Cultural han desarrollado varias acciones con el objetivo de fortalecer y preservar el patrimonio artístico de Bogotá, entre estas el 1er Concurso Internacional Museo a Cielo Abierto, iniciativa que busca incluir en la colección una nueva obra seleccionada por convocatoria pública.

El concurso busca alentar a los proponentes a que se trascienda la concepción tradicional de escultura conmemorativa, se explore por una noción expandida de la inserción y creación del arte público y que sus propuestas dialoguen con los contextos históricos, culturales y sociales del lugar.

Para llevar a cabo este concurso, que aspira a ser de carácter periódico, se unen la Transportadora de Gas Internacional TGI SA ESP, la Secretaría Distrital de Cultura, Recreación y Deporte, el Instituto Distrital de Patrimonio Cultural y la Fundación Escuela Taller de Bogotá.

Las obras nuevas y el conjunto de acciones para preservar y enriquecer el patrimonio de Bogotá resignificarán importantes zonas de la ciudad y serán testimonio de una ciudadanía comprometida con la vida cultural y la apropiación del territorio. Las entidades aliadas desean propiciar la experiencia vital del arte y el patrimonio en el espacio público.

CLARISA RUIZ CORREAL

Secretaria Distrital de Cultura, Recreación y Deporte



El sector de Las Aguas

El sector de Las Aguas es la consecuencia de diferentes transformaciones en el territorio, pasando de ser un lugar con características naturales a ser un espacio urbano de fuerte tránsito vehicular y peatonal que durante varios períodos ha modificado sus características urbanísticas en función de procesos de densificación, conectividad y mejora vial.

Este lugar aún se vincula con el paisaje natural siendo uno de los pocos miradores urbanos hacia los cerros orientales de la ciudad que interactúa con la infraestructura de movilidad urbana y el entorno construido.

¿Quiénes pueden participar?

Artistas plásticos y visuales mayores de edad, nacionales o extranjeros; que hayan realizado exposiciones, obras en espacio público o proyectos artísticos que soporten una trayectoria mínima de 10 años y 3 exposiciones individuales.

Colectivos, compuestos en la mitad más uno por artistas plásticos y visuales mayores de edad, nacionales o extranjeros.

¿Cuál es el valor del Premio?

Se otorgará un premio por valor de cien millones de pesos colombianos (\$100.000.000) incluidos los impuestos a que haya lugar.

El ganador deberá acompañar en Bogotá la producción de la obra, esta se realizará con un equipo residente en Bogotá designado por la alianza de entidades promotoras del concurso entre los meses de abril y septiembre de 2015 y contará con una bolsa de recursos de doscientos millones de pesos \$200.000.000 m/cte.

Fechas y horas que debe tener en cuenta

*Jornadas informativas presenciales:
15, 20 y 29 de enero de 2015
Hora 5:00 p.m.

*Jornadas informativas Vía Streaming:
15, 20 y 29 de enero de 2015 (idioma español)
Hora 5:00 p.m.

22 de enero de 2015 (idioma inglés)
Hora 5:00 p.m.

5 de febrero de 2015 (idioma inglés)
Hora 1:00 p.m.

